

Basket-ball Quelle rigueur altkirchoise !

Le 18/11/08 à 06:56 - Gilles Legeard



Jean-Nicolas Nass (n° 11) et Pierre-Yves Fischer, ici ballon en main, se sont fait plaisir dans la raquette avec au total 19 points chacun. Photo Jean-Paul Domb

En Trophée Coupe de France, le CSSM Altkirch n'a pas laissé voix au chapitre au DA Dijon 21 en 256^e de finale (104-63). Une étonnante sérénité, encourageante en vue du prochain tour vraisemblablement à domicile.

Les hommes de Geoffroy Kammerlen ont appliqué avec sérieux les consignes d'agressivité en début de match face aux DA Dijon (N3). Chauffés à blanc, les Sundgauviens ont donné le tournis à leurs adversaires bourguignons lors du premier quart-temps pour leur infliger un 32-8 ! Ajoutez à cela les 15 points de bonus et vous comprenez que la messe était dite, la marque finale en attestant : 104-63. « *On a fait un très bon début de match, en imprimant un très fort rythme, admet Geoffroy Kammerlen. C'était énorme. Dans le deuxième, on a un peu plus subi avec plus de rotations, les joueurs étant en surrégime après le premier quart. Et puis on a bien entamé le troisième* ». Cette explosivité d'entame ainsi que belle réussite au shoot ont finalement permis aux Altkirchois de vivre des 256^{es} finales tranquille, les 128^{es} de finale sont désormais dans les têtes pour les 13 et 14 décembre dans la droite lignée des Illfurthois des deux saisons dernières.

« *On a moins de pression, j'avais dit aux joueurs de prendre du plaisir et j'ai senti les joueurs libérés. Ça m'a permis de remettre certains dans le coup en vue du championnat, chacun a su utiliser son temps de jeu et s'est montré présent, c'est de bon augure* ». Seule Alexandre Gerspach a subi une tuile lors du quatrième quart temps avec une grosse entorse.

Quand ils ont pris le rebond à leur compte, les Altkirchois ont rivalisé avec des Dijonnais, qui leur ont parfois favorisé la tâche. Dans les duels, dans les tirs à trois points, dans l'animation offensive et dans l'application défensive, les Altkirchois ont répondu présent. « *Je peux compter sur tout le monde* », confirme Geoffroy Kammerlen.

Les Altkirchois sont donc prêts à renouveler un nouveau défi issu du championnat de France. « *Et comme le plus petit reçoit, notre prochain match devrait être à domicile* ». À La Palestre, une belle aventure a peut-être débuté samedi dernier.